



Enero de 2024

Estimados padres de familia de las escuelas católicas,

Este año, la Semana de las Escuelas Católicas celebra su 50° aniversario con el lema “Unidos en la fe y la comunidad”. Esos valores fundamentales se pueden encontrar en las escuelas católicas de todo el país. Las escuelas católicas enseñan a los estudiantes a convertirse en futuros líderes servidores, discípulos llenos de fe y ciudadanos prósperos al servicio de nuestras comunidades. Estas cualidades compartidas son las que hacen que las escuelas católicas funcionen eficazmente. Las mismas son las que hacen que las escuelas católicas tengan éxito y son la razón por la cual las familias hacen sacrificios para brindar a sus hijos una auténtica educación católica.

Como padres, la decisión de enviar a sus hijos a una escuela católica refleja el compromiso de la familia de proporcionarles una educación de calidad que abarque al estudiante como un todo, en su mente, cuerpo, espíritu y alma. En una escuela católica, Cristo es la razón de la escuela y Su presencia guía la educación en todas las áreas académicas. Los invito a unirse a la celebración de la Semana de las Escuelas Católicas, a la vez que reconocemos la tradición de la excelencia en las escuelas de toda la Arquidiócesis de Milwaukee.

Gracias por hacer de la educación católica una prioridad en la vida de sus hijos. Nuestras escuelas católicas son parte de nuestro futuro como Iglesia y como nación. Que Dios los bendiga, así como a todo el trabajo importante que desarrollan como padres, en conjunto con los maestros y el personal, para educar la mente y moldear el corazón.

Sinceramente en Cristo,

Excmo. Mons. Jerome E. Listeski
Arzobispo de Milwaukee